

Carême/ Catéchuménat/ Catéchumènes....



Dans notre paroisse « St François d'Assise » à Douai, a eu lieu une rencontre « peu ordinaire »...

Un moyen de réunir ces termes « Carême » et « Catéchumènes »...

Dans le cadre de la démarche du Carême 2016, les acteurs pastoraux de la paroisse avaient proposé un temps fort par semaine : méditation à partir de la tenture du CCFD.... Partage d'évangile...et rencontre de tous les baptisés qui le souhaitaient avec les catéchumènes de St Maurand- St Amée et St François D'Assise....

Nous ne devons pas être plus d'une quinzaine...Cependant, quel cadeau !

Les catéchumènes : Célia, Emma, Eric, Gaëlle, nous ont donné à découvrir combien la rencontre avec le Seigneur pouvait transformer la vie, la vie au quotidien. L'un ou l'autre nous disant :

- Avec le Christ, j'ai abandonné tous mes démons...Aujourd'hui, il me fait vivre.
- Avec le Christ, je me dis qu'avant je n'avais rien, aujourd'hui, j'ai tout !
- Avec le Christ, j'ai pu constater son œuvre lors du baptême de mes enfants et moi, il m'a libéré...Je participerai à l'eucharistie avec mes enfants.
- Avec le Christ, je poursuis le chemin en famille, ce chemin a commencé par le témoignage de mon beau-père...je l'exprime aussi par mon témoignage auprès des scouts d'aujourd'hui.

Ce partage dans un climat d'une grande simplicité, d'une grande confiance, nous renvoie à ce temps béni du Carême, parce qu'il est bien sûr le temps des catéchumènes, temps intense marqué de plusieurs étapes qui rapprochent du baptême, mais aussi parce qu'il rappelle à chaque baptisé, plus ancien, sa difficulté et aussi sa joie à vivre du Christ !

Michèle Turpin. Témoin parmi d'autres, de la vivacité des « jeunes pousses » de notre église locale

